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No. 発言者 内                           容 備      考

1 高橋 競技会報告

◯6／15-16　JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第5戦　富士　ﾄﾞﾗｲ　MC:金子

・85台のエントリーにて開催された。

・前日雨ウエット路面で90秒程度のコース4本走行

・パドックが広めに設定されていて好感がもてた。

・ドリフトコースの音が漏れ出てうるさかったがスピーカ設備の

改善がなされ以前よりアナウンスが聞き取りやすくなっていた。

・走って面白いコースであった。

・エントラントから見て問題は特になかったように感じた。

○6／22-23 JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第4戦　ICC　ﾄﾞﾗｲ　

・70台のエントリーにて開催された。

・部会関係者誰もおらず報告なし。

◯6／22-23　JAF全日本 スナガワRD　ﾄﾞﾗｲ　

・74台のエントリーにて開催された。

・特に大きな問題はないように感じた。

・コース上に野鳥が巣を作り産卵していたためパイロンで保護し

ラインから外すなど配慮していたのが微笑ましかった。

・例年からの改善点で指摘していたが今年も土の上にパイロンが

設置されており、ペイントでマーキングしているものの、

計 8 車両通過した場合消えてしまうので機能しない状態であった。

今後改善していただきたい。
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ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会
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  7月運営委員会
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◯7／6-7　JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第6戦　さるくら　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

・60台のエントリーにて開催された。

・夜間の雨で路面濡れていたが、スケジュールを1時間程遅らせ、

その間にオフィシャルによる路面排水整備などの尽力もあり、

ほぼドライで走ることができた。

・脱輪判定はベテランポスト員が厳格に判定していた。

・エントラントから見て問題は特になかったように感じた。

2 福村 7／28　千葉東京第５戦について

・受付開始しています。お誘い合わせの上奮ってご参加ください。

・当日のオフィシャル協力をお願いいたします。時間の取れる方

はお手伝いください。

・MCは高橋もも氏に依頼しています。

・浅間台との千葉東京シリーズ契約で参加台数が５１台超えた場合

下段パドックも使える事になったので、エントラントを集められ

る魅力的なシリーズにしていきたいところです。

3 竹之内 １/１３千葉東京シリーズ表彰式について

・東京主幹で北トピアにて開催する事となった。

・１２時４５分から受付開始、１３時スタートとなります。

・詳細については後日決めていく予定です。

4 中村真 部会長報告等について

・2020年の関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞにPN4のUTQG300対応クラスを増設を

望む要望書について関東部会で現在審議中である。

・今後に向けてタイヤや車両規則、クラス区分など、スピード行事

部会や関東部会で協議を重ねています。

きたんのないエントラントからのご意見・ご要望も広く募集中

ですのでご遠慮無くお聞かせください。

・関東フェスティバルに向けての準備も進めている。

5 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

８月２０日(火)１９時半から行う予定です。（誰でも参加できます）

（お盆回避で繰り下げます。お間違えのないようご参加ください）

・本日部会中にJAF東京のＢライの講習会が同事務所内で開催され

多比羅監査役が特別講師を担当されました。

・６/３０千葉陸事敷地でオートテストが開催され８２台の申し込み

があり１０人欠席の７２台が参加し盛り上がった模様である。

内                           容


